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校長室だより №２

◆ 令和２年５月27日（水）28日（木）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

「いのちを守る」ことを大事にしながら
新しい学校生活が始まります。

いよいよ来週から本格的に学校が再開することになりました。４月は１週

間のみで休業に入ってしまい、その後５月の連休後に休業延長となってしま

いました。保護者の皆様には大変な中ご理解ご協力いただき、改めて感謝

申し上げます。１週間分の課題を家でやること、毎日の生活を出来るだけ

規則正しく送ること、毎日の食事…等々本当に大変だったことと思います。

この間、分散登校や学校ランチを行う中で、本格的に学校を再開するた

めに何をどのように考え準備しなければいけないか、職員で様々に話し合

い、準備を行ってきました。「新しい生活様式」を

徹底できるよう、みんなで守ることを各教室に掲示

したり、水道前に距離を取れるような足形をつけた

り、教室の机をできるだけ距離が取れるように配置

したり……細かいことはまだまだたくさんあります。

また、学校ランチ実施に向けては、みんなが楽しみにしている時間でもあ

る一方、１番心配な時間でもあるため、６月の給食再開に向け、ランチでの

課題を出し合いながら、栄養士の金井先生や養護の花岡先生中心にみんなでどうやったらできるだけ安心に

給食の時間を迎えられるか、様々に話し合いました。食べる前の準備・配膳、食べている最中、そして片付け

まで、これまでの給食の時とは違う「新しい給食様式」を、どのクラスでもきちんと守りながら実施していきたいと

思っています。今後とも保護者の皆様にはご理解ご協力をいただくことが様々に出てくるかと思いますが、どうぞ

よろしくお願い致します。
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新緑の美しい季節になっています

このような中でも季節は例年の通り巡っています。山々

の緑も本当に美しいですし、学校で育てている様々な植

物も順調に育っています。朝来ると大きくなっているかを子

ども達が観察したり、

世話をしたりしている

様子を見るととても

嬉しくなります。子ど

も達も植物も、すくす

く大きくなりますよう

に。

水道前の足形

６の２の苗もだいぶ

大きくなりました。

連休前後満開だった

カリンの花

2年 ミニトマト１年 あさがお

理科の観察用
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←富士山ゼリー

※本日お配りした６月の献立表ですが、人数が増えての給食になりますので、前半は学校ランチに準じた

メニューになります。状況を見ながら品数を増やすなど検討し、後半の献立について決定していきます

ので、半月分のものになっています。ご承知おきください。

【医療関係者の皆様へ】
中洲小の保護者の皆様の中にもたくさんの医療従事者の方がいらっしゃ

います。皆様のおかげで私達も安心して生活できていることに心より感謝し

ております。５月１２日の看護の日に合わせて、金子市長の呼びかけにより、

中洲小学校でも１２時の音楽に合わせて、ベランダに出て拍手を送りました。

翌日は各学年職員でメッセージを書いたものを用意し、その用紙も掲げながら看護の日を含む週の金

曜日まで毎日同じように拍手を行いました。６月の市報に（小さな記事ですが）掲載されますので、ご覧

ください。大変な状況の中、毎日本当にありがとうございます。私達教職従事者も、子ども達のために

今できることに精一杯取り組んで参りたいと思っております。

お子さんの登校につきましてはご心配されている方もいらっしゃるかと思います。市の方針が出され

ましたので、ご心配な点がありましたら、学校または教育委員会にお問い合わせください。

※ハンカチを持たせてください。
今、校内で１番大事にしていることの一つが手洗いです。水道を効率よく使えるようどの学年がどこを使うかなど

も考え時間もしっかりとって取り組んでいます。ただ、手洗いをしっかり行ってもハンカチを持っていない児童がお

ります。毎日きれいなハンカチをズボンのポケット等すぐ使える所に入れて持って来られるようお願いします。

※交通安全に気をつけて
分散登校中、地域や保護者の方から登下校時の児童の歩き方について危険な場面や

通学路を守っていない様子などが指摘されました。該当地区の児童を集めて指導した

り、下校に担当がついて行って様子を見たりしてきています。ご家庭でも家を出る時

に行き帰りの交通安全について声がけ等よろしくお願いします。

■新型コロナの問い合わせ先：症状があるとき 57-2930（諏訪合庁内保健福祉事務所）平日24時間対応■

「おいしいね、学校ランチ」

分散登校中は、久しぶりに登校する１年生の玄関で朝の様子を見ながら

声をかけてきました。５月に１番最初に登校した日には「あ～重かっ

た。」などと玄関で疲れた様子も見られましたが、回を重ねるごとにだん

だんに慣れて、教室へ行く様子もスムーズになりました。給食が始まる前

に休業に入ってしまったため、１年生にとってはカレーの日のランチが学

校で食べる初めての昼食でした。その日の朝は、「今日はカレーが出る

よ。」と言うと、「うん、知ってる！」と教室に笑顔で向かう姿がありま

した。他の学年の子ども達も、とても嬉しそうでした。ランチに伴い学校

にいる時間も長くなり、家に帰ってから疲れた様子も見られたのでは、と

思いますが段階を踏んで本格的な学校生活に戻れるように配慮しましたの

で、来週から元気で登校してほしいと思います。
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盛りつけは

手袋を使って


